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Mitgliederversammlung mit Neuwahl des Vorstands 
Vor drei Wochen fand unsere ordentliche Mitgliederversammlung im Sitzungssaal des 
Rathauses statt. Dabei konnte der 1. Vorstand Pierre Schwarz zwar wieder von einem 
insgesamt erfreulichen und erfolgreichen Vereinsjahr 2019 berichten, musste aber, wie 
schon in den letzten Jahren, eine weiter sinkende Mitgliederzahl beklagen.  
In seinem Bericht blickte Pierre Schwarz zunächst auf die geselligen und vereinsinternen 
Veranstaltungen des vergangenen Jahres zurück (Eröffnungs- und Abschlussturniere, 
Sondertraining mit Petra Dobusch, Bäsa und Waldwanderung, Skat-Turnier). Er dankte 
dabei den verschiedenen Arbeitsteams, ohne deren unermüdlichen und engagierten 
Einsatz die erfolgreiche Durchführung der Veranstaltungen sowie die Instandhaltung der 
Tennisanlage nicht denkbar wäre.  
Sehr erfreulich ist, dass die Gemeinde Freudental sich zukünftig an den Kosten für das 
Richten der Tennisplätze im Frühjahr beteiligen wird. Das ist der mit Abstand größte Ein-
zelposten, der jedes Jahr von unserem Verein geschultert werden muss. Kommen dann 
unvorhergesehene Schäden hinzu, wie im letzten Jahr am Vereinsheim durch einen 
Sturm verursacht, wird es sehr knapp in der Vereinskasse. In diesem Fall konnte eine 
Spende der Bruker-Stiftung dankend entgegen genommen werden.  
Ganz besonders hat der 1. Vorstand auch die wichtige Unterstützung durch unsere 
Sponsoren hervorgehoben. Sie ist für den Verein unerlässlich und ermöglicht es uns 
beispielsweise das Jugendtraining zu bezuschussen. 
Wie im Jahr zuvor hat der Verein die Gemeinde beim Ganztages-Angebot der Grund-
schule unterstützt und eine Tennis-AG angeboten. Sie wurde u.a. betreut von unserem 
Trainer Simon Janischewski und von Norbert Schulze und kam bei den Schülern wieder 
sehr gut an. 
Abschließend hat Pierre Schwarz noch die aus seiner Sicht dringendsten Themen für das 
Jahr 2020 genannt, darunter vor allem die Sicherstellung der Finanzierbarkeit des TCF, 
die Stabilisierung der Mitgliederzahl sowie die Überprüfung und Verteilung der Arbeits-
stunden, um die Unterbesetzung einiger Arbeitsgruppen zu vermeiden.  
Sportwart Jannis Staiger berichtete im Anschluss von den sportlichen Ereignissen des 
vergangenen Vereinsjahres. Es waren im Jahr 2019 fünf Mannschaften gemeldet: U10 
Kleinfeld, gemischte Junioren U14, Junioren U18 (Spielgemeinschaft mit Bönnigheim und 
Cleebronn), Hobby Herren sowie Hobby Mixed. 
Für die neue Saison sind wieder eine Hobby-Herren- sowie eine Hobby-Mixed-Doppel-
Mannschaft gemeldet. Außerdem nehmen unsere Kinder und Jugendlichen in Spielge-
meinschaften mit Kirchheim, Cleebronn und Bönnigheim an den Junioren-U15- sowie 
U10-Midcourt-Verbandsspielen teil.    
Die Jugendleiterinnen Gerry Hildebrandt und Hanni Albert wurden in der Jugendver-
sammlung Anfang des Jahres für das neue Jahr in ihrem Amt bestätigt. Gerry Hildebrandt 
berichtete von guten Spielergebnissen in der letzten Saison. Es sind aktuell 16 Kinder im 
Training, wobei sich aber nur 9 Kinder an den Mannschaftsspielen beteiligen.  
Als nächstes folgte der Bericht des Kassiers Norbert Schulze. Wie schon in den vergan-
genen Jahren sind die Mitgliederzahlen weiter gesunken. Derzeit hat der Verein noch 115 
Mitglieder, davon 39 passive und 27 Kinder und Jugendliche. Daher ist die finanzielle 
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Lage des Vereins auch weiterhin sehr angespannt. Insgesamt konnten die Kassenprüfer 
für das abgelaufene Jahr eine ausgeglichene Kassenführung feststellen. 
Als nächster Tagesordnungspunkt stand nach zweijähriger Amtszeit die Wahl von Vor-
stand und Kassier an. Die Vorstände Pierre Schwarz und Frank Renner, sowie der Kas-
sier Norbert Schulz standen nicht mehr zur Wiederwahl, hatten sich aber im Vorfeld 
schon um Nachfolger bemüht. Die vorgeschlagenen Kandidaten wurden unter der Lei-
tung von Helmut Schrenk jeweils einstimmig gewählt: Matthias Vietz als 1. Vorstand, 
Stefan Fries als 2. Vorstand sowie Inge Vietz als Kassiererin.  

Im neuen (erweiterten) Vorstand: Matthias Vietz, Stefan Fries, Jannis Staiger, Andrea 
Munding, Gerry Hildebrandt, Gennaro Iacobelli, Steffen Grob und Inge Vietz 

Als Schriftführer wiedergewählt wurde Steffen Grob; als Sportwart Jannis Staiger. Die 
Pressearbeit und Pflege der Homepage übernimmt weiterhin Cordula Fries mit Unter-
stützung durch Stefan Fries. 
Aufgrund der schon mehrfach genannten prekären finanziellen Lage des Vereins wurde 
von der scheidenden Vorstandschaft noch eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab 
1.1.2020 vorgeschlagen. Nach kurzer Diskussion votierte die Mitgliederversammlung ein-
stimmig für die vorgeschlagene Anpassung der Beiträge.   
Unter Sonstiges wurde schließlich noch der Veranstaltungskalender vorgestellt, der na-
türlich auch auf der Homepage des TCF eingesehen werden kann (www.tennisclub-freu-
dental.de). Der nächste Termin ist am 18. April die Vorbereitung der TCF-Anlage für die 
kommende Saison, bevor diese dann am 25. April offiziell mit dem Saison-Eröffnungstur-
nier gestartet wird. 
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